



# INSTITUT TEKNOLOGI BANDUNG

Jalan Tamansari No.64 Bandung 40116, Telepon/Fax: 022 - 2530683

Nomor : 514/I1.B03/KP/2016

16 Maret 2016

Lampiran : 1 (satu) Berkas

Perihal : Tawaran Beasiswa Pemerintah Australia/  
program *Australia Awards in Indonesia*

Yth. Para Dekan Fakultas/Sekolah  
Institut Teknologi Bandung  
Jalan Ganesha No.10  
Bandung

Kami sampaikan dengan hormat surat dari Kepala Biro Kerjasama Teknik Luar Negeri Kementerian Sekretariat Negara RI Nomor B-1679/Kemensetneg/Set/KTLN/LN.03.00/02/2016 tanggal 3 Februari 2016 (fotokopi surat terlampir), perihal tawaran beasiswa Pemerintah Australia/program *Australia Awards in Indonesia* dengan menyediakan 200 beasiswa pasca-sarjana bagi yang mengikuti pendidikan program pasca-sarjana (Master dan Doktor) di Australia.

Mohon bantuannya untuk meneruskan informasi tersebut kepada para dosen di lingkungan Fakultas/Sekolah masing-masing.

Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.



Wakil Rektor Bidang Sumberdaya  
dan Organisasi,

Prof.Dr. Irawati, MS  
NIP 195904181983032001

Tembusan :  
- Rektor (sebagai laporan).



# KEMENTERIAN SEKRETARIAT NEGARA REPUBLIK INDONESIA

Jalan Veteran No. 17-18, Jakarta 10110, Telepon (021) 3845627, 3442327

Situs: [www.setneg.go.id](http://www.setneg.go.id)

Nomor : B-1699 /Kemensetneg/Set/KTLN/LN.03.00/02/2016 Jakarta, 3 Februari 2016  
Sifat : Segera  
Lampiran : *General Information of Australia Awards Scholarships*  
Hal : Tawaran Beasiswa Pemerintah Australia/  
program *Australia Awards in Indonesia*

Yth. ( Daftar terlampir )  
di  
Jakarta

Dengah hormat kami sampaikan bahwa untuk tahun akademik 2016/2017, Pemerintah Australia/Department of Foreign Affairs and Trade (DFAT) menyediakan 200 beasiswa pasca-sarjana Australia Awards Scholarships, untuk mengikuti pendidikan program pasca-sarjana (Master dan Doktor) di Australia. Beasiswa yang ditawarkan adalah untuk mengikuti pendidikan dalam bidang-bidang yang menjadi prioritas pembangunan nasional pada universitas-universitas di Australia.

Tawaran beasiswa tersebut hendaknya dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya dan selanjutnya diharapkan Instansi Saudara dapat menyampaikan nama-nama calon yang memenuhi syarat secara *online* melalui <http://oasis.dfat.gov.au>, selambat-lambatnya tanggal 30 April 2016.

Untuk lebih jelasnya, kami lampirkan *general information* terkait program *Australia Awards Scholarships 2017 Intake* atau dengan mengakses situs resmi *Australia Awards* di [www.australiaawardsindonesia.org](http://www.australiaawardsindonesia.org).

Bagi para calon yang memenuhi persyaratan dan telah melengkapi dokumen-dokumen yang diperlukan akan diundang untuk mengikuti wawancara dan tes bahasa Inggris yang waktu dan tempatnya akan diberitahukan kemudian.

Atas perhatian dan kerja sama yang diberikan, kami sampaikan terima kasih.



a.n. Sekretaris Kementerian Sekretariat Negara  
Kepala Biro Kerja Sama Teknik Luar Negeri

*Rika Kiswardani*  
Rika Kiswardani

Tembusan :  
Sekretaris Kementerian Sekretariat Negara



Apakah kamu ingin menjadi generasi pemimpin global berikutnya dan menciptakan perubahan di lingkungan profesional dan masyarakat? Australia Awards Scholarships menawarkan kesempatan untuk mendapatkan pendidikan kelas dunia dan menjadi pemimpin yang berpengaruh bagi pembangunan serta memiliki hubungan yang erat dengan Australia.

### Apakah Australia Awards Scholarships?

Australia Awards Scholarships merupakan beasiswa internasional yang bergengsi yang didanai oleh Pemerintah Australia. Beasiswa ini menawarkan kesempatan bagi para calon pemimpin untuk melakukan studi, penelitian dan pengembangan keprofesian di Australia.

Australia Awards Scholarships dirancang untuk meningkatkan pengetahuan, hubungan pendidikan, serta hubungan jangka panjang yang positif antara Australia, negara tetangga dan masyarakat global.

Australia Awards mengembangkan potensi kepemimpinan dan mendorong hubungan jangka panjang dengan memberdayakan jaringan global dari individu-individu berbakat melalui pengalaman pendidikan berkualitas di Australia.

### Australia Awards di Indonesia

Australia Awards Scholarships di Indonesia telah didukung oleh pemerintah Australia selama lebih dari 60 tahun. Tujuan program Australia Awards di Indonesia adalah untuk meningkatkan pembangunan di Indonesia melalui kontribusi dari profesional yang berkualitas internasional serta hubungan yang kuat dan positif dengan Australia.

Sejak tahun 1953, lebih dari 8.500 penerima beasiswa dari Indonesia telah menjalankan studi di perguruan tinggi Australia melalui studi jangka pendek dan jangka panjang, yang banyak diantaranya kemudian mendapatkan posisi kepemimpinan dan membuat perubahan yang signifikan dalam pembangunan di Indonesia.

Australia Awards di Indonesia menawarkan dua jenis beasiswa: program pascasarjana (Long Term Awards) dan kursus singkat yang intensif (Short Term Awards).

Beasiswa hanya diberikan kepada pelamar yang memenuhi syarat setelah mengikuti proses seleksi yang ketat.

Lulusan yang berhasil akan menjadi bagian dari jaringan alumni Australia Awards global dan Indonesia, sebuah komunitas alumni yang sangat besar dan aktif.





## Retno Maruti

Alumni tahun 2013

Master di bidang Ekonomi Terapan

Kepala Sub Bidang Program Non Keuangan  
Badan Kebijakan Fiskal, Kementerian Keuangan RI

“Belajar di Australia merubah pola pikir saya menjadi lebih kritis dan membantu saya menjadi seorang profesional yang mempunyai keahlian tinggi di bidangnya. Kita tidak hanya berpikir secara lokal, tetapi juga secara global.”

## Mengapa harus mendaftar Australia Awards Scholarships di Indonesia?

Australia Awards memberikan kesempatan untuk:

- Belajar di tingkat pasca sarjana (Master dan PhD) di universitas pilihan di Australia.
- Berpartisipasi dalam Short Term Awards bagi calon pemimpin masa depan dan pengambil keputusan dari Indonesia untuk membangun hubungan yang erat dengan Australia.
- Mendapatkan manfaat dari pelatihan sebelum keberangkatan di Indonesia dan Pengenalan Program Akademik di Australia\*, biaya kuliah, biaya hidup, penerbangan kembali ke Australia, dan biaya penerbangan reuni\*\*.
- Ikut serta dalam program On Awards untuk membangun hubungan antara penerima beasiswa dan mitra Australia serta menambah pengalaman dengan menekankan pada hubungan organisasi dan profesional.
- Bergabung dengan lebih dari 8.000 alumni Australia Awards dari Indonesia dan lebih dari 80.000 alumni Indonesia yang telah belajar di perguruan tinggi di Australia – bersama membentuk jaringan alumni yang berpengaruh dan sangat dihormati.
- Menikmati kesetaraan berpartisipasi bagi pelamar perempuan, pelamar dengan disabilitas dan pelamar dari Area Fokus Geografis (Aceh, Nusa Tenggara Barat, Nusa Tenggara Timur, Papua dan Papua Barat).

\* Hanya untuk Long Term Awards

\*\* Hanya untuk penerima beasiswa Master berbasis penelitian dan PhD

